

Dandim 0209/LB Laksanakan Komsos Dengan Komponen Masyarakat Di Wilayah Teritorial Koramil 05/BD

Junaidi - SUMUT.INDONESIASATU.ID

Feb 16, 2022 - 18:49



Komsos, Dandim 0209/LB Beri Bantuan Paket Sembako Kepada Kaum Dhuafa

LABUHANBATU - Dandim 0209/LB Letkol Inf. Asrul Kurniawan Harahap, S.E.,M.Tr (Han) melaksanakan kegiatan komunikasi sosial (Komsos) dengan komponen masyarakat di wilayah teritorial Koramil 05/BD didampingi Ketua

Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVI Ny Vita Asrul K Harahap beserta rombongan di Aula Lapangan Tenis Socfindo Kebun Aek Pamienke Desa Aek Pamienke Kecamatan Aek Natas Kabupaten Labuhanbatu Utara, Rabu (16/02/2022) Sekira Pukul 14:30 Wib.

Kegiatan komsos tersebut dibarengi dengan pembagian paket sembako terhadap kaum dhuafa dan pemberian tali asih kepada anak yatim oleh Dandim 0209/LB diikuti oleh Wakil Bupati Labura dan Manager PT. Socfindo beserta Forkopimca Kecamatan Aek Natas Kabupaten Labuhanbatu Utara.



Disamping itu, dalam acara tersebut juga diwarnai dengan Pemberian Soufenier kepada Manager PT. Socfindo bersama ibu oleh Ketua Persit KCK Cab. XXXIV Kodim 0209 - Labuhanbatu.

Dandim 0209/LB Letkol Inf. Asrul Kurniawan Harahap dalam kata sambutannya menyampaikan ucapan Terima kasih kepada PT. Socfindo yang sudah menyiapkan kegiatan ini "semoga melalui kegiatan ini ikatan silaturahmi antara Kodim 0209/LB dapat terjalin dengan baik."

"Kegiatan ini merupakan salah satu program Kodim 0209/LB yang harus dilaksanakan untuk menjalin silaturahmi antara Kodim 0209/LB dengan Komponen masyarakat khususnya di wilayah Kecamatan Aek Natas," Kata Dandim.

Sambunganya, "Ini adalah bentuk pembinaan kita dalam konteks menjalin komunikasi dalam menguatkan ikatan emosional antara kita, Semoga melalui kegiatan ini dapat bermanfaat bagi kita semua."

"Dengan terlaksananya kegiatan silaturahmi ini semoga kedepan terjalin hubungan emosional antara Kodim 0209/LB dengan masyarakat Kecamatan Aek Natas menjadi lebih harmonis dan lebih baik," Ujar Dandim.

Lebih lanjut disampaikan Dandim, "Saat ini masih dalam masa pandemi Covid 19, dan kebijakan pemerintah untuk melaksanakan kegiatan Vaksin kepada

seluruh masyarakat, harapan kami kedepan masyarakat yang belum melaksanakan kegiatan Vaksin agar melakukan vaksinasi."

"Banyak perusahaan yang kurang koperatif dalam melaksanakan kegiatan untuk berbagi kepada warga di sekitar perusahaan, harapannya dengan kegiatan silaturahmi ke perusahaan-perusahaan dapat melaksanakan kegiatan sosial rutin untuk masyarakat disekitarnya."



"Dalam menghadapi covid gelombang 3 omicron ini, mari kita tingkatkan imun tubuh masing-masing melalui kegiatan olahraga agar tubuh kita dapat melawan virus tersebut," Ucap Dandim mengakhiri kata sambutannya.

Ditempat yang sama sebelumnya, Manager PT. Socfindo Perkebunan Aek Pamingke, Irwan Sa'ban dalam kata sambutannya menyampaikan Terima kasih kepada Dandim 0209/LB yang sudah berkenan melaksanakan kegiatan kunjungan di PT. Socfindo.

"PT. Socfindo selama ini sudah memberikan bantuan sembako kepada kaum dhuafa, namun belum pernah melaksanakan santunan kepada anak yatim, dengan kunjungan Dandim 0209/LB memberikan inspirasi kepada kami, semoga kedepan dapat kami laksanakan lebih baik lagi," Imbuhnya.

Sementara itu ditempat yang sama, Wakil Bupati Labuhanbatu Utara H. Samsul Tanjung, ST MH dalam kata sambutannya mengatakan "Kunjungan Dandim 0209/LB sudah sering dilaksanakan di wilayah Kabupaten Labura, baik kegiatan kedinasan maupun bersilaturahmi melalui kegiatan olahraga bersama di wilayah kabupaten Labuhanbatu Utara."

"Kami mengucapkan permohonan maaf atas ketidak hadiran bapak Bupati bersama kita dikarenakan ada kegiatan keluarga dalam waktu dekat ini," Ungkap Wakil Bupati menutup komunikasinya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Dandim 0209/LB, Letkol Inf Asrul Kurniawan Harahap, SE, M. Tr (Han), Wakil Bupati Labura, H. Samsul Tanjung, ST MH, Manager PT. Socfindo, Irwan Sa'ban, Askep PT. Socfindo, Abdul Wahab Daulay,

Dirut RSUD Aek Kanopan, Dr. Reza, Danramil 05/BD, Kapten Inf Hidayat, Kapolsek Aek Natas, AKP JR Ginting, Camat Aek Natas, Rojali, SE, Para Perwira Staf Kodim 0209/LB, Ketua Persit KCK Cab. XXXVI Dim 0209/LB, Tuan guru siorang, KH. Nazaruddin dan Para tokoh Agama serta Tokoh masyarakat Kecamatan Aek Natas, Kepala Desa Perkebunan Aek Pamingke, Nanang dan Anak yatim sebanyak 30 orang serta Kaum Duafa 50 orang.